
 

 

 

 

 

令和４年度第８回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）令和５年度教育課程編成について確認しました。文京区が示した基本事項・重点事項に基づき、今年度の

学校評価結果を受けて編成することを確認しました。 

（２）学校運営協議会自己評価について、説明があり、次回までに自己評価を実施・集計し、２月に実施される

第３回学校関係者評価委員会へ提示します。 

（３）保護者・生徒・教職員学校評価アンケート集計結果を確認し、質問や意見交換を行いました。否定的な意

見については課題を分析し、来年度に向けて改善方法を検討することとなりました。 

《連絡・報告事項》 

（１）令和５年度入学生徒学校選択状況（最終）について報告があり、受け入れ可能人数１０５人のところ、

提出者数が２８４人（昨年度は２８７人）となっています。今年度の入学者数が９９人で、来年度も

１００人前後の入学が見込まれると報告がありました。 

（２）１月の学校状況について報告がありました。２年のＴＧＧ英語体験、１年校外学習と校外での行事があり

ました。また、３年生は入試が本格的になり、進路決定に向けて頑張っています。 

（３）２月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（４）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

・２月２０日行われる１年生職業講話の講師を候補者１６名から６名を選出しました。（協働本部） 

・来年度ＰＴＡ役員の選出が終わり、年度末の総会に向けて準備を進めています。（ＰＴＡ） 

《生徒会役員との意見交換会》午後４時００分から午後４時４０分 

地下１階地域開放室にて新生徒会役員７名と学校運営協議会委員、ＰＴＡ役員および生徒会担当教員で意

見交換会を行いました。はじめに自己紹介を兼ねて、２年会長から順に、役員選挙立候補のときの公約等

を話してもらいました。学校をより良くして過ごしやすい場所にしたいという熱意が伝わりました。質疑

応答では各委員やＰＴＡ役員より応援メッセージや生徒会役員としての活動についてアドバイスがあり、

今後の活動へ更なる意欲を感じることができました。 

《委員より一言》今月は塩川浩司委員です。 

犯罪や非行をした人やその家族等と面接をする、保護司の仕事をしています。まだ浅い経験ながらもふと

思うのは、「家族がもっと地域と繋がりをもったライフスタイルを送っていてくれたら、何か違っていたの

ではないか？」ということです。その意味で、地域の子どもを通して絆を作る公立学校やそのＰＴＡ活動っ

て、すごい社会基盤だし、地域活動だなと思います。音羽中学校をきっかけにした人と人の繋がりを育んで

いけたら嬉しいです。 

 

 

○ 開催日時 令和５年１月２３日（月） 午後３時３０分より午後４時４０分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

弘世京子、塩川浩司、土佐利恵、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和５年２月２７日（月）午後３時３０分より実施予定です。 
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